

FÀRBSTOFF

Manege für junge Artist:innen Ausschreibung DEUTSCH

Das [Fàrbfestival](#) findet am 20.-24. August 2025 zum zweiten Mal statt. Vier Tage lang verwandelt sich der Stadtgarten [Stadtgarten Färberwiese](#) in Wetzikon ZH in ein Festivalareal für zeitgenössischen Zirkus, mit vielen Festivalaktivitäten, die gezielt kulturelle Teilhabe fördern. Dieses Jahr bieten wir zum ersten Mal das Format «FÀRBSTOFF» an: Ein Abend ausschliesslich für Nachwuchskünstler:innen.

Möchtest du Teil der ersten FÀRBSTOFF-Produktion sein?

Wir suchen: Junge Zirkuskünstler:innen, die in der Startphase ihrer Karriere sind und einen fertigen Act von 5 bis 12 Minuten haben. Es können Solo- oder Duo-acts sein, aus allen Bereichen des zeitgenössischen Zirkus.

Was dich erwartet:

- Ein erlebnisreicher Tag am Fàrbfestival, gemeinsam mit 7 bis 9 weiteren jungen Künstler:innen
- Das Zusammenstellen einer Show unter der Regie von Noah Egli und Newa Grawit vom [Cirque de Loin](#)
- Ein Auftritt im Zelt von David Dimitri im Rahmen des Festivals
- Ein Produktions-Café Workshop, in dem deine Fragen rund um das Schaffen als professionelle:r Zirkuskünstler:in vertieft werden
- Eine kleine Gage*
- Eine Videoaufnahme der Show
- Mittag- und Abendessen vor Ort
- Unterstützung bei Übernachtungsgelegenheit

*Wir sind darum bemüht, die Künstler:innen fair zu entlönnen. Da das Festival jedoch erst zum zweiten Mal stattfindet ist unser Budget limitiert. Wir können aktuell eine Gage von 250.- für Soloacts und 350.- für Duoacts garantieren.

Datum/Zeit:

- 23. August 2025
- 9 Uhr Ankunft und Probestart
- 20 Uhr Aufführung

Wer wir sind:

Festivalleitung: Valea Völcker und Bigi Obrist

Regie FÀRBSTOFF: Noah Egli und Newa Grawit vom [Cirque de Loin](#)

Moderation: Simon Thöni und Valea Völcker

Leitung Produktions-Café: artFAQ Zürich

Bewerbung: Schickt uns euren CV, Titel, Kurzbeschreibung und Videolink des Acts, Tech Rider, sowie eventuell Links zu eurer Website oder anderen Arbeiten an programm@faerbifestival.ch.

Bewerbungsschluss: 21. April 2025

Wenn ihr Fragen habt, meldet euch gerne im Voraus bei Valea Völcker, indem ihr an die oben genannte E-Mail Adresse schreibt.

Wir freuen uns auf eure Bewerbungen!

FÀRBSTOFF

**Circus stage for young artists
Open Call ENGLISH**

The [Fàrbifestival](#) will take place for the second time on August 20-24, 2025. For four days, the [Stadtgarten Färberwiese](#) in Wetzikon ZH will be transformed into a festival area for contemporary circus and many festival activities that specifically promote cultural participation. This year, we are offering the «FÀRBSTOFF» format for the first time: an evening exclusively for emerging artists.

Would you like to be part of the first FÀRBSTOFF production?

Who we are looking for: Young circus artists who are in the starting phase of their career and have a ready-made act of 5 to 12 minutes. They can be solo or duo acts from all areas of contemporary circus.

What you can expect:

- An unique day at the Fàrbifestival, together with 7 to 9 other young artists
- Creating a show under the direction of Noah Egli & Newa Grawit from [Cirque de Loïn](#)
- A performance in David Dimitri's tent during the festival
- A «Produktions-Café» workshop in which your questions about working as a professional circus artist will be answered
- A small fee*
- A video recording of the show
- Lunch and dinner at the festival
- Support with finding an accomodation

*We are committed to paying the artists fairly. However, as the festival is only taking place for the second time, our budget is limited. For now, we can guarantee a minimum fee of 250.- for solo acts and 350.- for duo acts.

Date/Time:

- August 23, 2025
- 9 a.m arrival and rehearsal start
- 8 p.m showtime

Who we are:

Festival direction: Bigi Obrist and Valea Völcker

Stage directors FÀRBSTOFF: Noah Egli and Newa Grawit from Cirque de Loin

Moderation: Simon Thöni and Valea Völcker

Direction of the Produktions-Café: artFAQ Zurich

Application: Send us your CV, title, short description and video link of the act, tech rider, as well as a links to your website or other works to programm@faerbifestival.ch .

Deadline: April 21, 2025

If you have any questions, you are welcome to contact Valea Völcker in advance by writing to the above e-mail address.

We look forward to receiving your applications!